

Ergriffen von der überwältigenden und herzlichen Anteilnahme zum Abschied von

## Franz v. Graffenried

danken wir allen Familienangehörigen und Freunden, die uns ihre Verbundenheit ausgedrückt und Trost gespendet haben.

Ganz besonders danken wir Herrn Pfarrer M. Henzi für die einfühlsame Predigt, Herrn D. Glaus, Frau I. Friedli und Elena für die Gestaltung der wunderbaren Musikbegleitung. Ebenfalls danken wir herzlich der Ehrenwache der Burgergemeinde Bern, der Gesellschaft zu Pfistern und der Reismusketen-Schützengesellschaft sowie auch Marianna Reinhard mit ihrem Team für die Unterstützung und Organisation.

Die umsichtige Begleitung während der vergangenen Monate durch die Ärzte Dr. A. Müller, Prof. Dr. K. Z'graggen, Dr. Ch. Gwerder, Dr. Ch. Thürig, Dr. E. Sonderegger, Dr. S. Berger Braun und die liebevolle Pflege durch die Spitex Bern waren uns eine grosse Hilfe. Wir danken allen von Herzen.

Wir danken allen, mit denen wir unsere Trauer und Erinnerungen teilen können, für die tröstenden Worte, unzähligen Karten, Briefe und Umarmungen, für den prächtigen Blumenschmuck und die zahlreichen Spenden im Andenken an den lieben Verstorbenen.